

**ÉCONOMIE.** C'est le top départ de la saison estivale.

## Les clubs de plage rouvrent

**D**ébut avril, en plein confinement avec des plages encore interdites à la fréquentation, la préfecture des P.-O. avait autorisé les plagistes à commencer le montage de leurs établissements éphémères. Il fallait ensuite attendre l'autorisation d'ouvrir. Après des semaines d'incertitude, les propriétaires de clubs de plage ont accueilli, la semaine passée, les annonces du gouvernement avec beaucoup de soulagement. Mais également avec des questionnements quant au casse-tête du respect des réglementations sanitaires et notamment de la distanciation. Tout le



► **C'est sous une météo maussade que les clubs de plage ouvrent enfin pour offrir une lueur d'espoir.**

personnel s'est donc activé à repenser la disposition des tables et l'optimisation des es-

paces afin d'ouvrir au plus vite et accueillir les clients en toute sécurité, tout en conservant

la qualité de service et la convivialité. Les amateurs de repas les pieds dans le sable et de transats s'impatientaient également. C'était sans compter sur la météo maussade qui a quelque peu freiné la fréquentation des terrasses et transats ces derniers jours. Pour cette saison estivale 2020, trois clubs de plage ouvriront dans la commune. Le Caliente sur la plage de l'Art a ouvert dès jeudi et le Temple beach sur la plage sud hier vendredi. Al Trayou, sur la plage du pont tournant, peaufine son installation et ouvrira ses portes **à partir du jeudi 11 juin** au soir.